



Ecole PRISSAC

TPS – PS - MS

44

Il met une robe, un collant, des chaussures. Il place une perruque de cheveux de fille sur sa tête. Il met aussi des bijoux : collier, bagues et boucle d'oreille. Il se maquille puis met du vernis à ongle. Enfin, il prend son sac à main, ses lunettes de soleil et s'en va à un mariage.

En fait, cet homme est un voleur qui s'est déguisé en femme. Il a l'habitude d'assister aux mariages pour voler les cadeaux des mariés. Aujourd'hui il veut prendre ceux du prince car c'est lui qui se marie.

Lui qui s'est si bien appliqué à se déguiser en femme a oublié de raser sa moustache. Tous les invités comprennent que c'est un homme. Il a quand même eu le temps de prendre les cadeaux qu'il a cachés dans son sac et dans son faux ventre de femme enceinte. Malheureusement, les cadeaux tombent et les invités comprennent que c'est un voleur : « Zut ! Je suis démasqué ! ».

On appelle et les gendarmes le mettent en prison.

Le prince et sa femme se font un bisou sur la bouche.

Plus tard, ils ont 5 enfants.